

14.36

**Bundesrat Marco Schreuder** (Grüne, Wien) (zur Geschäftsbehandlung): Frau Präsidentin! Ich möchte mich natürlich den Worten von Frau Kollegin Schumann anschließen und auch namens der grünen Fraktion hier ganz klar sagen, dass ich sehr schockiert bin, einen ganz klaren Nazijargon (**Bundesrätin Hahn: Ja!**) – Nazijargon! – hier im Bundesrat hören zu müssen. (**Die Bundesrätinnen Hahn und Grimling: Vor Gästen! Vor jungen Leuten!**)

Wir haben hier auch Gäste im Saal, und ich erwarte mir jetzt vom Präsidium einen ganz klaren Ordnungsruf. Ich kann es als Bundesrat nicht akzeptieren, das hier in diesem Haus gehört haben zu müssen! (*Beifall bei Grünen, ÖVP und SPÖ. – Zwischenrufe bei der SPÖ.*)

14.37

**Präsidentin Mag.a Claudia Arpa:** Zu Wort gemeldet hat sich Frau Dr. Eder-Gitschthaler. – Bitte.